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Протокол по итогам онлайн-конференции с представителями бизнес-сообщества 

28.07.2020 

1. Вопросы Комитету по здравоохранению Санкт-Петербурга 

1.1. Вопрос: Просим прокомментировать текущую эпидемиологическую 

ситуацию в Санкт-Петербурге. 

1.2. Ответ: Ситуация достаточно обнадеживающая. В части оказания 

организации медицинской помощи сейчас идет поэтапное снятие ограничений.   

1.3. Вопрос: Просим на систематической основе публиковать статистику  

по эпидемиологической ситуации в Санкт-Петербурге по количеству заболевших, 

госпитализированных и выписанных граждан. 

1.4. Ответ: Комитет по здравоохранению Санкт-Петербурга передает 

информацию в оперативный штаб. Однако стоит понимать, что информацию также подает 

Управление Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей  

и благополучия человека по городу Санкт-Петербурга (далее – Роспотребнадзор  

Санкт-Петербурга). Роспотребнадзор Санкт-Петербурга может подавать информацию  

по заболеваемости, по количеству тестируемых граждан. 

1.5. Вопрос: По международному опыту, а также по опыту Москвы, 

публикуются списки заболеваний, при наличии которых граждане подвергаются 

повышенному риску при заболевании новой коронавирусной инфекцией. На сегодняшний 

день конкретного списка заболеваний по Санкт-Петербургу нет. Когда стоит ждать  

какие-нибудь результаты по данному направлению? 

1.6. Ответ: Ведется работа по оценке заболеваемости. Данный вопрос стоит 

проработать дополнительно. 

1.7. Вопрос: По публикуемым данным количество каждодневно заболевших  

в два раза выше, чем выздоровевших. Данная статистика актуальна? 

1.8. Ответ: К сожалению, лабораторная информация по тестированию граждан 

на новую коронавирусную инфекцию не всегда оперативна. Статистика  

по выздоровевшим гражданам актуальна.  

 

2. Вопросы Комитету по промышленной политике, инновациям  

и торговле Санкт-Петербурга 

2.1. Вопрос: Когда будут разработаны процедура и нормативные акты  

по фудтракам? Какие ограничения по виду деятельности в фудтраках будут установлены? 

В юрисдикции какого комитета будет находиться выдача разрешений на торговлю  

в фудтраках? 

2.2. Ответ: Процедура и нормативные правовые акты в настоящий момент 

дорабатывается. Под фудтраками понимаются механизированные средства, прицепы 

которые позволят организациям общественного питания оказывать услуги. 

Ориентировочно в течение 1-2 недель будет издан нормативный правовой акт  

по деятельности фудтраков. Вопрос о компетенциях комитетов по выдаче разрешений  

в настоящий момент прорабатывается.  

2.3. Вопрос: На сегодняшний день накопилось много вопросов к субъектам 

естественных монополий.  

2.4. Ответ: Вопросы, связанные с субъектами естественных монополий, 

прорабатываются. На сегодняшний день субъекты естественных монополий 

рассматривают вопросы предпринимателей в индивидуальном порядке. 

2.5. Принять в работу: Рассмотреть возможность пригласить представителей 

субъектов естественных монополий, связанных с коммунальными ресурсами. 

2.6. Вопрос: Планируется ли утверждение третьего пакета мер поддержки? 
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2.7. Ответ: Третий пакет мер поддержки находится в проработке. Основная 

задача третьего пакета мер – скорейшее восстановление экономики и развитие 

предпринимательской активности в Санкт-Петербурге. Точных сроков принятия третьего 

пакета мер поддержки нет.  

 

3. Вопросы Роспотребнадзору Санкт-Петербурга 

3.1. Вопрос: Принимая во внимание, что помещения многих предприятий,  

в частности производственные помещения, имеют достаточно большие размеры, 

обеспечение различными бактерицидными облучателями-рециркуляторами, 

электрофильтрами и иными приборами требует больших расходов. Планирует  

ли Роспотребнадзор Санкт-Петербурга издать разъяснения о применении таких устройств 

предприятиями, не связанными с выпуском продуктов питания?  

3.2. Ответ: В настоящий момент предусмотрено обязательное обеззараживание 

воздуха в закрытом помещении при постоянном нахождении людей.  

3.3. Вопрос: Разрешено ли проведение массовых мероприятий и мероприятий 

командных видов спорта? 

3.4. Ответ: По 16 августа 2020 года ограничено проведение спортивных и иных 

массовых мероприятий. Физкультурно-спортивная подготовка может быть осуществлена 

в соответствии с существующими требованиями.  

3.5. Вопрос: Будет ли разрешено проведения спортивного мероприятия 

«Забег.РФ»? 

3.6. Ответ: Проведение данного мероприятия было согласовано с Управлением 

Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия 

человека. 

3.7. Вопрос: Когда разрешат работу туроператоров? 

3.8. Ответ: Работа туроператоров в настоящее время уже возобновлена. 

3.9. Вопрос: Почему не разрешена работа фудкортов? 

3.10. Ответ: В рамках фудкорта отсутствует барьерное разграничение потоков 

людей. Контакты людей не могут быть ограничены, в связи с этим работа фудкортов 

запрещена. 

3.11. Вопрос: Почему в Санкт-Петербурге не учитывается опыт Москвы  

при открытии фудкортов? 

3.12. Ответ: эпидемиологическая ситуация Москвы и Санкт-Петербурга разная.  

В Санкт-Петербурге пик заболеваемости наступил позже, как и постоянное динамическое 

снижение. Также в Санкт-Петербурге длительный сезонный подъем респираторными 

вирусными инфекциями.  

3.13. Вопрос: Почему нельзя реализовывать упакованную продукцию  

на фудкортах? 

3.14. Ответ: Разрешено реализовывать продукцию общественного питания  

в организациях общественного питания. Рекомендуем письменно обратиться с данным 

вопросом. 

3.15. Вопрос: Почему запрещено использовать многоразовые тканевые перчатки 

при работе в организациях общественного питания? 

3.16. Ответ: Многоразовые перчатки не исполняют ту барьерную функцию, 

которые выполняют одноразовые перчатки из соответствующих материалов. Кроме того, 

сложно контролировать чистоту многоразовых перчаток. Одноразовые перчатки, которые 

разрешены к использованию, проходят соответствующую экспертизу и их безопасно 

использовать. 

3.17. Вопрос: Работа фудкортов полностью запрещена, в том числе работа  

на вынос. Значит ли это, что требования работы фудкортов ужесточились? 

3.18. Принять в работу: проработать вопрос о работе на вынос организаций 

общественного питания на фудкортах. 
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4. Вопросы Комитету по развитию туризма Санкт-Петербурга 

4.1. Вопрос: Какой процент заполненных пунктов является обязательным  

для получения QR-кода? 

4.2. Ответ: Все пункты должны быть заполнены. 

4.3. Вопрос: Как получить QR-код самозанятым экскурсоводам  

в Санкт-Петербурге? 

4.4. Ответ: QR-код получают организации и индивидуальные предприниматели. 

4.5. Вопрос: Все пункты при заполнении анкет для получения QR-кода являются 

обязательными. В связи с этим возникают сложности при заполнении. 

4.6. Ответ: Технически будут разделены анкеты для тех, кто ведет 

экскурсионную деятельность, и для тех, кто не ведет экскурсионную деятельность.  

4.7. Вопрос: К кому можно обращаться с вопросами по заполнению анкет  

для получения QR-кода? 

4.8. Ответ: Стоит обращаться в техническую поддержку Центра развития  

и поддержки предпринимательства. Если все необходимые пункты заполнены корректно, 

то организация или индивидуальный предприниматель пройдет модерацию.  

4.9. Вопрос: Организации необходимы средства индивидуальной защиты, 

которая не получила субсидию. Как работать в данной ситуации?  

4.10. Ответ: Работа по выделению субсидий для покупки средств 

индивидуальной защиты организациями ведется. 

4.11. Вопрос: Как заполнять анкеты организациям выездного туризма,  

чьи сотрудники работают на удаленном режиме. Как прикреплять необходимые 

фотоснимки для анкеты в данном случае?  

4.12. Ответ: Организации не могут вести деятельность без получения QR-кода, 

поэтому необходимо заполнять анкеты.  

4.13. Вопрос: Rак экскурсоводы-индивидуальные предприниматели должны 

использовать QR-код? 

4.14. Ответ: QR-код можно будет использовать на своем бейдже. 

 

 

 


